
TM

P.2    L’ALLIANCE D’EDEN
par Kenneth Copeland

P.12 IL EST TEMPS DE 
TROUVER REFUGE  

par Gloria Copeland

« Le miracle 
était l'œuvre 
de Dieu »

Alors qu’Avery
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à des moments différents - 
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par Kenneth 
Copeland

Les événements importants 
qui changent la vie laissent 
des traces durables. Quand 
on y repense, d’ordinaire 
nous pouvons nous souvenir 
exactement de l’endroit où nous 
trouvions et ce qui se passait à ce 
moment-là. Par exemple, quand 
vous avez demandé votre bien-
aimée en mariage ou que vous 
avez appris que vous alliez avoir 
un enfant, ou encore lorsque 
vous êtes né de nouveau ou que 
vous avez été rempli du Saint-
Esprit.

Pour moi, l'un des événements 
qui a changé ma vie a été le moment où j’ai 
commencé à comprendre en quoi consistait 
l'alliance. Jeune prédicateur, j’allais prendre 
l’avion en vue de participer à une série de 
réunions à Houston. Après l'embarquement, je 
me suis installé dans mon siège et j'ai sorti un 
petit livre de E.W. Kenyon intitulé L'alliance du 
sang.

Ce livre a attiré mon attention parce que je 
m'intéressais depuis longtemps aux alliances 
de sang. Ayant grandi en étant très conscient 

de mon héritage amérindien, 
je connaissais les pratiques, 
les traditions et le symbolisme 
qui les accompagnaient 
historiquement, en particulier 
aux États-Unis. Depuis des 
semaines je me rendais 
également compte qu'il y 
avait quelque chose que je ne 
saisissais toujours pas à propos 
de l'alliance. Dieu me travaillait 
à ce sujet, et j'ai senti qu'il y avait 
quelque chose dans ce livre que je 
devais comprendre.

J'ai commencé à le lire 
pendant le vol. J'ai découvert que 

Dieu avait instauré des alliances. J'ai découvert 
l’alliance qu’Il avait faite avec Abraham. Quand 
j'ai lu comment, grâce à cette alliance, tout ce que 
Dieu possédait appartenait à Abraham et tout 
ce qu'Abraham possédait Lui appartenait, j'ai 
commencé à comprendre  ! Dans l’alliance que 
Dieu a conclue avec Abraham, Dieu lui a promis de 
tout faire pour lui. Il lui a promis de faire de lui un 
homme considéré, de le faire prospérer, d'être son 
Dieu, de prendre soin de lui, de le protéger et de lui 
donner un pays.
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« Son amour à notre égard 
est tellement immense 

qu'Il a intégré Sa propre 
essence au cœur même du 
monde physique et naturel 
dans lequel nous vivons. Il 
s'est fait la clé de voûte de 

toute la création.  »   
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2:21 ; Romains 10:9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en moi 

(Jean 3:5-6, 15-16 ; Romains 8:9-11), 

et que si je le demandais, Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11:13 ; Actes 2:4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

avons probablement crus, et subis pendant 
trop longtemps. Je ne croirai plus jamais ces 
mensonges  ! À l’instar de Sir Henry Stanley, 
j’avais reçu une révélation au sujet de l’alliance, 
ainsi que la notion d'une nouvelle identité et 
d'un degré de pouvoir et d'autorité équivalents 
à celui d'un roi.

Ce jour-là, au moment où nous avons atterri 
à Houston, j’étais un homme nouveau – j’étais 
un homme de l’alliance !

L’histoire d’amour de Dieu avec l’humanité
Toute étude et compréhension des alliances 

de Sang de Dieu doit commencer, et se terminer, 
par une révélation de ces deux choses : l'amour 
extraordinaire de Dieu pour l'humanité et 
la puissance de Sa PAROLE. Comme nous 
l'avons vu, l'Amour est la force motrice qui 
sous-tend tout ce que Dieu dit et tout ce qu’Il 
fait. C'est l'essence même de Son identité. Il 
est «  Ce Dieu fidèle qui garde Son alliance et 
Sa miséricorde jusqu’à la millième génération 
envers ceux qui l’aiment et qui observent ses 
commandements » (Deutéronome 7:9).

Pour la pensée humaine, l'amour que Dieu 
nous porte est en soi une contradiction. Du fait 
que nous avons tous péché et que nous sommes 
privés de Sa gloire, Son amour pour nous est 
pratiquement inconcevable. Néanmoins, tout 
au long de cette étude sur l'alliance nous allons 
constater que Sa compassion et Sa miséricorde 
intenses, inconditionnelles et éternelles sont 
l'essence même de Son être.

L’Apôtre Jean, qui se qualifie lui-même de 
disciple que Jésus aimait et celui à qui Jésus 
a confié Sa mère, a résumé cette révélation 
par ces trois petits mots « Dieu est amour » (1 
Jean 4:8).  

Toutes les alliances de Dieu ont été motivées 
par Son amour.

Au commencement, Dieu – le TOUT-
PUISSANT – a créé les cieux et la terre et 
Il a suscité l’alliance d’Eden en libérant LA 
BÉNÉDICTION dans et sur l’homme et la 
femme qu’Il avait créés, en les couronnant 
de Sa gloire et de Son honneur. Et alors qu’Il 
prononçait cette BÉNÉDICTION concernant 
leur destinée et leur essence même, Il a énoncé 
l’alliance d'Eden, ainsi que Son dessein pour 
l'humanité et pour la création. L'alliance 
d'Éden à laquelle je me réfère est celle d'Ésaïe 
51:1-4, qui nous ramène au Jardin. Il est dit :

Écoutez-moi, vous qui poursuivez la 
justice, qui cherchez L'ÉTERNEL  ! Portez 
les regards sur le rocher d'où vous avez été 
taillés, sur le creux de la fosse d'où vous avez 
été tirés. Portez les regards sur Abraham 
votre père, et sur Sara qui vous a enfantés ; 
car lui seul Je l'ai appelé, Je l'ai béni et 
multiplié. Ainsi L'ÉTERNEL a pitié de Sion, 

Ensuite, dans le livre de Dr Kenyon, j’ai lu 
Galates 3:29  : «  Et si vous êtes à Christ, vous 
êtes donc la postérité d'Abraham, héritiers 
selon la promesse ».

Je n’oublierai jamais cet instant. J'étais à 
une altitude de croisière, quelque part entre 
Dallas et Houston. Je m'en souviens parce 
que c'était comme si un brouillard se levait, 
comme si les nuages s'écartaient, et que je 
voyais clairement en quoi consistait mon 
engagement envers Jésus et ma marche dans 
la foi.

Vous parlez d’une prise de conscience qui 
a changé ma vie  ! Bien que j’aie été Chrétien 
depuis cinq ou six ans, je ne connaissais pas 
grand-chose au sujet de la Bible. Maintenant, 
en y regardant sous l’angle de l'Alliance du 
sang, la Bible commençait à devenir moins 
mystérieuse.

Pour la première fois de ma vie, je me suis 
vu dans Le LIVRE. Je me suis vu dans la 
BIBLE  ! Tout à coup, ce merveilleux LIVRE 
prenait vie – c’était mon hérédité. C’était 
ma vie, ma relation, mon engagement, mon 
entente avec Dieu. Je venais de lire que ce qui 
appartenait à Dieu appartenaient à Abraham, 
et que ce qui appartenait à Abraham à présent 
m’appartenait. Et pour autant que je puisse en 
juger, Dieu avait pratiquement tout promis à 
Abraham !

J’occupais un siège derrière une cloison 
près de l'avant de l'avion quand la révélation 
et la réalité de l'alliance ont explosé en moi. 
Pendant des années, jusqu'à ce que j’entende 
les enseignements de mon père dans la foi, 
Oral Roberts, j'avais entendu la plupart des 
prédicateurs répandre le même mensonge, 
à savoir que nous devions être pauvres, en 
particulier en tant que prédicateurs. J'ai donc 
dit à l'ÉTERNEL que je voulais en voir plus à 
ce sujet dans l’Écriture. Et effectivement, Il 
m’a éclairé :

« Christ nous a rachetés de la malédiction de 
la loi, étant devenu malédiction pour nous-
car il est écrit  : Maudit est quiconque est 
pendu au bois » (Galates 3:13).

Fini la pauvreté !
«  Afin que LA BÉNÉDICTION d’Abraham 

ait pour les païens son accomplissement en 
Jésus-Christ, et que nous recevions par la foi 
l’Esprit qui avait été promis » (verset 14).

Et la prospérité a pris sa place !
Grâce au petit livre de Dr Kenyon, ce 

jour-là j’ai commencé à me rendre compte 
que le Nouveau Testament (la Nouvelle 
Alliance) n'était rien d'autre qu'une alliance. 
Je ne pouvais m’empêcher de penser à 
TOUS les mensonges qu’on nous avaient 
enseignés à nous croyants – et que nous 
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Il a pitié de toutes ses ruines  ; Il rendra 
son désert semblable à un Éden, et sa 
terre aride à un jardin de l'ÉTERNEL. La 
joie et l'allégresse se trouveront au milieu 
d'elle, les actions de grâces et le chant 
des cantiques. Mon peuple, sois attentif ! 
Ma nation, prête-moi l'oreille ! Car la loi 
sortira de moi, et J'établirai ma loi pour 
être la lumière des peuples.

Ces versets font référence à la 
descendance d’Abraham – et comme nous 
venons juste de le constater, en tant que 
croyants, nous sommes la descendance 
d’Abraham. Le mot Sion s'applique 
également à nous, car dans l'épître aux 
Hébreux, il est utilisé pour désigner le 
corps de Christ. Nous sommes héritiers de 
l'alliance d'Eden. Par la foi en Dieu, tout ce 
qui se trouvait dans le jardin d'Eden est à 
notre disposition. 

Cela signifie que lorsque nous lisons 
comment Dieu a créé l'univers en prélude au 
Jardin, nous lisons comment Il l’a préparé à 
notre intention. Nous voyons la puissance 
et l'Amour qui sous-tendent notre alliance 
avec Dieu. 

Imaginez  : Amour a créé l’univers  ! 
Amour – notre Père céleste – l’a créé afin 
que ce soit un merveilleux endroit où Sa 
famille bien aimée pouvait vivre et être en 
communion avec Lui. En outre, Il ne l’a pas 
créé en utilisant un matériau quelconque ; Il 
a utilisé une partie de Sa personne.

Ce même apôtre qui a dit Dieu est Amour, 
a également dit : « Dieu est lumière » (1 Jean 
1:5), et Dieu a utilisé la lumière pour poser 
les bases de notre lieu de vie. Son amour à 
notre égard est tellement immense qu'Il a 
intégré Sa propre essence au cœur même du 
monde physique et naturel dans lequel nous 
vivons. Il s'est fait la clé de voûte de toute la 
création. 

Il a dit  : «  Lumière soit  » et la lumière 
fut (et elle est encore). Elle a explosé 
dans l'espace à la vitesse de 299 337,984 
kilomètres par seconde et ne s'est jamais 
arrêtée. En vingt-quatre heures, elle a 
illuminé quatre-vingt-dix milliards et sept 
cents millions de kilomètres d'un univers 
dont la science confirme qu'il est toujours 
en expansion. 

C'est dire la puissance de La PAROLE 
de Dieu  ! Un seul ordre éternel de Sa part 
a permis à toute la création d'exister. Deux 
paroles pleines de Son amour et de Sa 
lumière ont libéré l'enveloppe de lumière 
dans laquelle notre univers gigantesque 
devait se trouver. 

Aujourd'hui encore, les paroles de Dieu 
continuent de véhiculer cette puissante 

force, dynamisante et vivifiante que nous 
appelons la lumière.

C'est la raison pour laquelle l'alliance 
d'Eden, malgré tout ce qui a été fait pour 
l’annihiler, existe toujours. Les paroles pleines 
de foi que Dieu a dites, une fois prononcées, 
sont éternelles parce que Dieu et Sa PAROLE 
ne font qu’Un. Comme le dit Jean 1 :

Au commencement était La PAROLE, et 
La PAROLE était avec Dieu, et La PAROLE 
était Dieu. Elle était au commencement 
avec Dieu. Toutes choses ont été faites par 
elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait 
sans elle. En elle était la vie, et la vie était la 
lumière des hommes. La lumière luit dans 
les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point 
reçue (versets 1-5).

Remarquez que ces versets font référence 
à La PAROLE, non en tant que chose mais en 
tant que personne. Qui est-ce  ? Jésus  ! Jésus 
est la lumière du monde (Jean 8:12). Il est 
l’image exacte du Père (Colossiens 1:15). Il est 
La PAROLE faite chair (Jean1:14) et toutes 
choses ont été créées par Lui et pour Lui 
(Hébreux 1:2, 10).

Voilà comment notre lieu de vie a vu le 
jour  : Dieu, le Père (le Créateur éternel), a 
donné les paroles de Sa puissance à son Fils, 
Jésus. Ensuite, Jésus, Dieu le Fils (la PAROLE 
éternelle) les a prononcées. Par la suite, Dieu, 
le Saint-Esprit (la Puissance éternelle), a mis 
ces paroles en œuvre et il a fait en sorte qu’elles 
s’accomplissent.

À ce moment-là, l'énergie lumineuse de 
Dieu s'est instantanément transformée en 
matière physique. La substance spirituelle 
et la substance matérielle ont fusionné. La 
lumière de la bonté et de la miséricorde de Dieu 
exprimée par Ses paroles a libéré Sa gloire qui 
a façonné ces univers. Et la puissance éternelle 

Lorsque 
nous lisons 
comment 
Dieu a créé 
l'univers en 
prélude au 
Jardin, 

nous lisons 
également 
comment 
Il l’a préparé 
à notre 
intention »  

«
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de Sa PAROLE soutient encore toutes 
choses (versets 2-3).

L'œuvre maîtresse de Dieu
L'œuvre maîtresse de Dieu, bien 

évidemment, devait être Sa précieuse 
famille. De ce fait, une fois qu'Il a finalisé 
le lieu de vie qu'Il avait conçu à notre 
intention - 

Puis Dieu dit : Faisons l'homme à notre 
image, selon notre ressemblance, et 
qu'il domine sur les poissons de la mer, 
sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur 
toute la terre, et sur tous les reptiles 
qui rampent sur la terre. Dieu créa 
l'homme à son image, il le créa à l'image 
de Dieu, il créa l'homme et la femme. 
Dieu les BÉNIT, et Dieu leur dit : Soyez 
féconds, multipliez, remplissez la terre, 
et l'assujettissez  ; et dominez sur les 
poissons de la mer, sur les oiseaux du 
ciel, et sur tout animal qui se meut sur la 
terre. (Genèse 1:26-28).

Quand nous disons que Dieu a créé 
l'homme à Sa propre image, nous ne 
parlons pas du genre de ressemblance que 
nous voyons entre les gens dans le domaine 
naturel. Nous ne parlons pas du moment 
où toute la famille se réunit et où tante 
Untel regarde l'un des enfants et dit : « Ne 
ressemble-t-il pas à son papa… ? N'est-elle 
pas le portrait craché de sa maman ? »  

Non, nous parlons ici du Dieu Très-Haut. 
Nous parlons de "JE SUIS" omniprésent, 
passé et futur, Trois-en-Un (Père, Fils et 
Saint-Esprit), en qui, par qui et grâce à 
qui toutes choses ont été faites. L'Éternel, 
Elohim, a créé l'homme exactement comme 
Lui-même. 

En substance, Il a dit  : «  Que l'homme 
domine comme Nous dominons, qu’il 
BÉNISSE comme Nous BÉNISSONS, qu’il 
multiplie comme Nous multiplions, soit 
fécond comme Nous sommes féconds, qu’il 
pourvoit comme Nous pourvoyons, qu’il 
soumette comme Nous soumettons, qu’il 
donne comme Nous donnons, qu’il possède 
comme Nous possédons ». Et ce faisant Il 
lui a donné le souffle de vie.  

À l’instar de Dieu qui a créé les armées 
des cieux «  par le souffle de sa bouche  » 
(Psaumes 33:6), grâce à Ses puissantes 

Paroles de foi et d’autorité, Dieu a insufflé 
l'esprit et la puissance de Sa propre vie 
et de Son être éternels dans l'homme. Il 
lui a conféré le même pouvoir et la même 
autorité dans le domaine terrestre que 
Dieu Lui-même possède dans le domaine 
spirituel.

Un jour, alors que j’étudiais à ce sujet, Le 
SEIGNEUR m’a donné une vision du Père 
en train de créer Adam. J’ai vu le corps 
grisâtre et sans vie que Dieu avait formé 
avec la poussière de la terre. Le SEIGNEUR 
tenait le corps par les épaules. Il tenait en 
suspens, mais il avait exactement la même 
taille et était l'image exacte du Père, du Fils 
et du Saint-Esprit. Le corps sans vie était 
autant une copie du Père que Jésus. Adam 
était la copie conforme de Jésus !

Pendant que je regardais, Dieu a prononcé 
les paroles impérissables de la vie éternelle 
dans ce corps sans vie (Daniel 12:2), nez 
contre nez et bouche contre bouche. Le 
souffle et l'Esprit de Dieu pénétrant dans 
ses narines, ce corps parfaitement formé a 
été inondé de la gloire, de la puissance et de 
la force vitale de Dieu Lui-même, et ce corps 
inanimé a pris vie. Ce que j’ai vu dans cette 
vision était tout à fait conforme à Genèse 
2:7  : «  L'Éternel Dieu forma l'homme de 
la poussière de la terre, il souffla dans ses 
narines un souffle de vie et l'homme devint 
un être vivant ».

Les sages Juifs qui font des 
commentaires au sujet de la création de 
l'homme remarquent que, bien que les 
animaux aient également été créés en tant 
qu'âmes vivantes, seul l'homme a reçu le 
don de la parole articulée. Seul l'homme 
est devenu un "esprit parlant", à l’instar de 
Dieu. Le cadeau royal de la parole est l'outil 
ultime de domination que Dieu a donné à 
Ses fils et à Ses filles. 

En utilisant Ses paroles – les réservoirs 
de puissance de Sa Foi – en vue de libérer 
Sa vie et Sa puissance sur terre, Il a doté Sa 
famille de la capacité d’en faire de même. 
Il nous a habilités à provoquer le destin 
de notre propre environnement (cette 
planète) grâce à des paroles pleines de Foi. 
Ainsi, comme notre Père céleste  : «  nous 
ayant le même esprit de foi, selon qu’il 
est écrit, J’ai cru, et donc j’ai parlé  ; nous 
aussi croyons, et donc nous parlons  » (2 
Corinthiens 4:13). 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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En vue de grandir dans le royaume 
de Dieu, il vous faudra faire comme 
une graine qui a été plantée 
dans le sol. Comment une graine 
pousse-t-elle ? D’un seul coup ? 
Non, elle pousse constamment 
– vingt-quatre heures sur vingt-
quatre – petit à petit, jusqu’à ce 
qu’elle accomplisse ce pourquoi 
elle a été créée.

Beaucoup d'entre nous ne 
fonctionnent pas de cette manière 
dans le domaine spirituel. Nous 
étudions et nous prions avec 
beaucoup d’ardeur pendant 
quelques jours, puis nous 
renonçons. Ensuite, quand survient 
une catastrophe, nous essayons 
désespérément de prier et de 
nous appuyer sur La PAROLE, et 
nous nous rendons compte que, 
bizarrement, nous ne sommes pas 
aussi forts que nous devrions l'être. 

Dans le royaume de Dieu, Il n'y a 
pas de réussite instantanée ! La 
vraie force, la vraie croissance 
provient du fait de garder 
constamment la Parole devant vos 
yeux, dans vos oreilles et dans 
votre cœur. Pas seulement quand 
vous le souhaitez ou quand vous 
en avez envie, mais constamment, 
à l’instar de la graine, un petit peu 
tout le temps.

Une fois un homme est venu me 
voir et il m’a dit : « Dites donc, 
votre ministère a pris son essor en 
un jour, n’est-ce pas ? »

« À quoi le royaume de Dieu ressemble-t-il et à quoi le comparerai-je? Il 
ressemble à une graine de moutarde qu'un homme a prise et plantée dans 
son jardin ; elle pousse, devient un [grand] arbre, et les oiseaux du ciel 
habitent dans ses branches » Luc 13:18-19

Un Petit Peu 
Chaque Jour

« Si tel est le cas », lui ai-je 
répondu, « cela a vraiment été le 
jour le plus interminable de toute 
mon existence ! »

D’après lui, ma réussite avait été 
immédiate. En effet, il n'a pas vu 
toutes les heures, les semaines, les 
mois et les années que j'ai passées 
dans la Parole de Dieu. Il n'a pas 
vu le processus quotidien qui était 
à l’origine de cette réussite. Il n'en 
a vu que les résultats.

Prenez la décision, dès aujourd’hui, 
de démarrer ce processus 
quotidien de croissance constante. 
Prenez la décision de commencer 
à mettre la PAROLE dans votre 
cœur de façon systématique. 
Chaque jour, un passage par-ci, un 
passage par-là, un enseignement 
par-ci, un enseignement par-là.

Commencez à vous comporter 
comme si la Parole était vraie 
à tout instant de la journée, 
indépendamment de ce qui arrive 
ou de ce que vous ressentez. 
Continuez à fortifier votre foi grâce 
à la Parole, méditez-la, confessez-
la, sept jours sur sept.

Finalement votre foi grandira 
plus que vous n’auriez jamais pu 
l’imaginer.

par Kenneth Copeland
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par Melanie Hemry

Avril 2005, Jenny Richard était en train de peindre 
le rebord de la fenêtre de la chambre d'enfant. Alors 
que le ciel nocturne scintillait à travers la vitre, elle 
ferma les yeux et imagina le bébé qu'elle allait bientôt 
tenir dans ses bras. Une autre petite fille qu'elle et son 
mari, Eddie, allaient appeler Avery.

À l’occasion de son dernier rendez-vous, le médecin 
avait dit à Jenny : « Il vous reste trois semaines avant 
la date prévue pour l'accouchement. Quoi qu’il en 
soit, vous êtes prête à accoucher à n'importe quel 
moment ».  

D'où l'impulsion de terminer la chambre d'enfant.
Eddie travaillait de quinze heures à vingt-trois 

heures au département de la prière à Kenneth Copeland 
Ministries. Leur fille de vingt-deux mois, Mackenzie, 
dormait. De l'autre côté de la pièce, la mère de Jenny – 
qui était toujours présente quand on avait besoin d'elle 

– peignait un mur au 
rouleau.

La famille de 
Jenny avait toujours 
été de fervents 
Chrétiens. Elle 
avait dix ans quand 
ils ont déménagé à Tyler, au Texas, en juillet 1991, où 
quelqu'un leur a fait connaître KCM.

Le premier message qu'ils ont écouté était celui de 
Kenneth Copeland intitulé "L'alliance de sang". Ce 
message a révolutionné leur vie. Dès lors, ils ont fait un 
voyage de deux heures et demi jusqu'à Newark, juste 
au nord de Fort Worth, en vue de devenir membres de 
l'Église Internationale Eagle Mountain. En 1992, ils 
ont participé à leur première Convention des Croyants 
du Sud-Ouest. 

« Le miracle 
était l'œuvre 
de Dieu »
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Pendant la convention, 
Commander Kellie et les 
Superkids, le ministère des enfants 
de KCM, ont annoncé qu'ils allaient 
tourner un film et qu'ils lançaient un 
appel à casting pour des auditions. Jenny, la 
plus jeune des quatre enfants, s'est tournée 
vers ses parents.

« Je veux y participer », leur a-t-elle dit.
Le film devait inclure cinq Superkids. Jenny 

a auditionné pour le rôle de Valerie et elle a 
rédigé son propre monologue.

Beaucoup des jeunes qui se sont présentés 
avaient une expérience d'acteur - et des 
agents, se souvient Jenny. Confiante dans 
le fait que Dieu lui avait parlé, Jenny s'est 
avancée et a prononcé son monologue.

Elle a eu le rôle.
Au cours des onze années suivantes, elle est 

apparue sous le nom de Valerie dans cinq films 
de Superkid : The Intruder en 1992 ; Armor of 
Light en 1995 ; The Sword en 1997 ; Judgment : 
The Trial of Commander Kellie en 1999  et The 
Mission en 2013.

Le père de Jenny, qui était pilote et qui avait 
installé sa famille à Fort Worth, est également 
apparu comme figurant dans deux des films.

Le fait d'avoir été un Superkid a appris à 
Jenny combien il était important que la Parole 
de Dieu pénètre dans le cœur d'autres enfants. 
Ses parents lui ont appris que l'intégrité 
impliquait de faire ce qui est juste, même 
quand personne ne le voit.

Au cours de ses études secondaires, elle a eu 
la possibilité de transmettre une grande partie 
de ce qu'elle avait appris à de jeunes enfants 
par le biais d'une rubrique intitulée "Chère 
Valérie" qui paraissait dans une publication 
mensuelle appelée Shout  ! The Voice of 
Victory for Kids, une version pour enfants du 
magazine Believer's Voice of Victory. Cette 
rubrique de questions-réponses contenait 
des lettres de jeunes Superkids que Valérie 
(Jenny) lisait et auxquelles elle répondait. 
Jenny priait assidûment avant de répondre. 

Durant toutes ces années, alors qu’elle 
semait la Parole dans le cœur des enfants, elle 
la semait également dans le sien.

Quand la mort rôde
Tout en peignant, Jenny commença 

à ressentir les premières douleurs des 
contractions. Alors que le temps passait, elles 
se rapprochaient de plus ne plus et devenaient 
de plus en plus fortes. Finalement, elle a réalisé 
qu’il était temps qu’elle aille à l’hôpital et elle a 
appelé Eddie pour qu’il vienne la chercher.

Alors qu’Eddie la conduisait à l’hôpital, elle 
entendit Dieu lui dire : 

« Je m’en occupe. » 
Alors que les infirmières la branchaient 

au matériel de monitoring, Eddie partit 

signer des documents. L'ambiance 
changea quand les infirmières 

commencèrent à bombarder Jenny 
de questions:
« Avez-vous eu des problèmes durant la 

grossesse ? » 
«  Avez-vous eu quelques complications que 

ce soit ? » 
« Le bébé a-t-il eu des problèmes ? » 
«  Non  », répondit-elle chaque fois, tout en 

affirmant que tout s’était bien passé. 
«  Le rythme cardiaque du bébé continue de 

chuter », lui dit-on. « Ce n’est pas bon… Cela ne 
fait qu’empirer. » 

Finalement, une des infirmières dit : « Nous 
devons procéder à une césarienne d'urgence 
parce que votre bébé est en train de mourir ».

Eddie entra dans la chambre et il se rendit 
compte que tout le monde était sur le pied de 
guerre.

« Que se passe-t-il ? » 
Avant que quiconque ne lui réponde, Dieu 

parla.
Je m’en occupe.
«  Il était environ minuit quarante  »,se 

remémore Eddie. «  Ils ont conduit Jenny de 
toute urgence au bloc opératoire et je me suis 
retrouvé seul dans le couloir. Je pouvais voir 
un peu à travers le hublot de la porte à double 
battant. Je priais dans l’esprit. Je n'avais 
aucune idée de ce qui se passait, si ce n'est qu'ils 
disaient que notre bébé était en train de mourir. 

«  J'ai vu une infirmière amener Avery. Elle 
était complètement atone, blême et sans vie. 
Il n'y avait plus de vie en elle. Je l'ai également 
constaté sur le visage de l'infirmière. J'ai hurlé : 
''Respire, au Nom de Jésus !''

«  J’ai continué de prier en lui disant de 
respirer. Je ne sais pas combien de temps cela 
a duré, mais cela m’a semblé une éternité. Tout 
à coup, l'infirmière s'est tournée vers moi et elle 
a levé le pouce. Puis elle est retournée s’occuper 
d’Avery. »

Environ vingt minutes se sont écoulées 
avant qu'un médecin ne sorte et dise qu'ils 
s’occupaient toujours d’Avery, se souvient 
Eddie. Puis il est reparti.

«  Très rapidement, la famille de Jenny est 
arrivée. Sa mère est une combattante de prière 
et elle nous a tous fait prier. » 

Plus tard, un médecin est venu pour 
s’entretenir avec Eddie.

«  Je veux que vous sachiez qu’il s’agit d’une 
situation très, très grave », dit-il. « Il est possible 
qu’elle meure. » 

« Je ne… » 
Le médecin l’interrompit.
« Non. Je sais que vous êtes des croyants. Je 

crois. Je comprends. Cependant, en tant que 
médecin, je dois vous dire que la situation est 
grave. » 

« Quel est le problème ? » demanda Eddie.

Jenny dans le rôle de 
Valerie dans The Sword
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«  Elle a un collapsus pulmonaire, une 
pneumonie. Son sang est infecté par E. coli, et elle 
ne respire pas par ses propres moyens. Je ne peux 
pas la garder dans cet hôpital. Je dois l'emmener 
à All Saints et la faire entrer dans l'Unité de Soins 
Intensifs Néonatals. » 

« D’accord, allons-y. » 

La force intérieure cachée
Jenny était encore groggy, luttant pour rester 

éveillée suite à l'anesthésie.
Quelqu’un lui parlait.
Levant les yeux, elle vit deux médecins.
«  Votre bébé est en train de mourir et nous 

l’emmenons dans un autre hôpital. » 
Au pied du lit, Jenny a vu Avery dans une 

couveuse. Ensuite, ils ont disparu.
«  Une de mes amies était à mes côtés quand 

j’ai récupéré de l’anesthésie  », se remémore 
Jenny, «  et elle a était témoin de quelque chose 
d’extraordinaire. Elle a dit que je me réveillais et 
que je prononçais la Parole de Dieu sur Avery puis 
je me recouchais et je m’endormais. Je ne m’en 
souviens pas. Il est vrai que lorsque la vie exerce 
une pression sur vous, ce que vous avez investi 
ressort vraiment. Pendant toute mon 
enfance et à l’âge adulte j’avais appris à 
me nourrir de la Parole de Dieu. Aussi, 
le moment venu, j’ai prononcé la Parole 
de Dieu sur mon bébé alors que je n’en 
étais même pas consciente.

« Ma mère est venue à l’hôpital et elle 
est restée à mes côtés. Je me disais que 
je pourrais sortir au bout de deux jours, 
mais le médecin a dit que j’étais trop 
anémique pour sortir. Finalement, le 
troisième jour j’ai pu rentrer chez moi 
et je n’ai rien fait d’autre que dormir. En 
plus de l’anémie, j'avais développé une 
infection au niveau de mon incision. 

«  Je n’ai pu voir Avery que le quatrième jour. 
Elle était toujours sous respirateur et nous 
ne pouvions pas la prendre dans nos bras. Le 
médecin nous a dit que les chances qu'elle vive 
étaient extrêmement faibles. Les choses ne se 
présentaient pas bien. Ils ont décidé de faire des 
transfusions sanguines.

«  Bien que nous soyons jeunes et que nous 
n’ayons qu’une vingtaine d'années, nous 
connaissions la puissance de la Parole de Dieu et 
nous sentions que nous étions environnés d’une 
bulle de grâce. Je n'ai jamais douté qu'elle allait 
vivre. Nous nous étions mis d'accord et nous 
avons prié. Grâce aux enseignements de Frère 
Copeland au sujet de l'alliance de sang, nous 
n'essayions pas d'obtenir de Dieu qu'il guérisse 
Avery. La guérison nous appartenait d’ores et 
déjà. C'était solidement ancré dans mon cœur. » 

Parler la Parole
Alors que Jenny se rétablissait, Eddie est 

reparti à l'unité de soins intensifs néonatals où il 
passait la nuit auprès d’Avery. Il avait pris sa Bible 
et un petit livre contenant soixante-quinze versets 
sur la guérison. Assis auprès d’elle, il prononçait 

continuellement ces versets pour elle.
C’est alors qu’il s’est rendu compte 

que Dieu l’avait préparé à tout cela. 
Ayant grandi en Californie, sa famille 

é t a i t connectée avec KCM. En 1987 ils 
avaient assisté à leur première West Coast 
Believers’ Convention. Toutefois, n’ayant jamais 
participé au ministère des enfants, Eddie ignorait 
tout de Commander Kellie ou des Superkids. 
Il avait toujours tellement voulu la viande de 
la Parole de Dieu qu’il restait avec ses parents 
durant les réunions.

Le soir, alors que son frère dormait, Eddie 
restait pendant des heures à lire la Bible et à 
écouter les enseignements de Kenneth Copeland, 
Jerry Savelle et Kenneth Hagin.

Eddie avait prévu de devenir ingénieur. 
Cependant, quand Jerry Savelle a annoncé 
l'ouverture de son école biblique, Dieu lui a dit de 
s'y inscrire. Avec le temps, il a quitté la Californie 
et s'est installé à Fort Worth en vue de suivre les 
cours. Il a également rejoint EMIC, où il s'est 
lié d'amitié avec Jeremy Pearsons, le fils des 
pasteurs, George et Terri Copeland Pearsons. À 
peu près à la même époque, il a rencontré Jenny 
Van Wagner, qui fréquentait également l'école 
biblique Jerry Savelle et chantait avec le groupe 
de louange de l'EMIC.

« Je n'ai jamais 
douté qu'elle 

allait vivre. Nous 
nous étions mis 
d'accord et nous 

avons prié. 

Grâce aux 
enseignements de 
Frère Copeland au 
sujet de l'alliance 

de sang, nous 
n'essayions pas 

d'obtenir de Dieu 
qu'il guérisse 

Avery. »

—Jenny 
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Eddie se disait que toutes ces années 
passées à planter la Parole de Dieu dans 
son cœur l'avaient préparé à cette situation 
concernant sa fille. D'ailleurs, quoi que disent 
les médecins, Dieu avait dit les trois mêmes 
mots à Jenny et à lui :

« Je m’en occupe. » 

Un autre changement de programme
Finalement les médecins ont fait trois 

transfusions à Avery. Même avant la dernière, 
son taux de globules blancs était trop bas. 
Son petit corps en avait besoin pour être plus 
fort en vue de combattre l'infection, car les 
globules blancs renforçaient son immunité.

Assis auprès du lit d’Avery, il se rappela ce 
que la Parole de Dieu dit en Romains 8:11 – 
que le même Esprit qui avait ressuscité Jésus 
d’entre les morts demeurait en Avery. Il a 
commandé au taux de globules blancs d’Avery 
de devenir normal au Nom de Jésus.

Au bout d’une semaine, le taux de globules 
blancs avait atteint un bon niveau. Pour la 
première fois, Eddie et Jenny ont pu tenir leur 
fille dans leurs bras pendant dix minutes. Elle 
était toujours sous assistance respiratoire. Ce 
n’est qu’au bout du treizième jour qu’elle n’en 
a plus eu besoin. Pour la première fois, elle 
respirait par ses propres moyens !

Eddie et Jenny étaient là avec un siège auto 
et tout ce dont ils avaient besoin pour ramener 
le bébé à la maison quand soudain il y a eu un 
changement de programme.

«  Nous devons la transporter au Cook 
Children's Hospital  », leur a dit le médecin. 
«  Une valve dans son poumon est toujours 
fermée. Ils sont plus spécialisés dans ce 
domaine. »

Tout le monde a prié pour que la valve 
s’ouvre. Une opération a été pratiquée à 
l’hôpital des enfants et deux jours après elle a 
pu sortir.

« Elle a pu rentrer à la maison sans aucune 
recommandation spéciale  », explique Jenny. 
« Elle avait une autorisation de sortie. C'était 
comme ramener Mackenzie (leur fille aînée) 
à la maison. La seule différence, c'est qu'Avery 
devait retourner à l'hôpital trois mois plus tard 
en vue de vérifier son poumon. Après l’avoir 
examinée les médecins nous ont dit qu'elle 
était en parfaite santé.

«  Ce qui s'est passé est vraiment l’œuvre 
de Dieu. Elle est passée d'un séjour de quinze 
jours à l'hôpital, avec très peu de chances 
de survie, à une parfaite santé. Les soins 
médicaux ont été extraordinaires. Mais le 
miracle était l’œuvre de Dieu. »

Résurrection d’un autre rêve
La vie de la famille Richard est rapidement 

redevenue normale. Leur foyer était rempli 
d'amour, de rires et de la joie de deux filles en 
bonne santé et en pleine croissance. Jenny 
restait à la maison avec Mackenzie et Avery 
tandis qu'Eddie continuait à travailler.

Eddie n'avait pas hésité à abandonner 
l'ingénierie pour l'évangile. Cependant, il y 
avait un rêve profondément enfoui dans son 
cœur. Il avait toujours aimé les films. À l'âge 
de dix ans, après avoir regardé "Retour vers le 
futur III", il avait décidé d'écrire le scénario 
du quatrième volet. Installé devant un bloc-
notes, il avait écrit sa version de l'histoire. 
C'était idiot, mais cela l’amusait tellement 
qu’il n’en revenait pas. 

Un dimanche à l'église, il écoutait Pasteur 
George Pearsons expliquer comment la dîme 
ouvre les écluses des cieux. Il disait que lorsque 
les écluses des cieux s'ouvrent, Dieu permet 
que des idées et des concepts ’’ruissellent’’ 
jusqu'à nous.

Son chèque de dime en main, Eddie a 
entendu le Seigneur murmurer : « Je veux que 
tu écrives un scénario ».

«  Je suis allé chez Barnes & Noble et j’ai 
acheté un livre sur la façon dont on écrit un 
scénario. J'ai étudié le processus, car ce n'était 
pas facile. Plus tard, j'ai repris contact avec 
mon ami Jason Smith. Nous aimons tous les 
deux le cinéma et nous avons commencé à 
écrire des scénarios ensemble.  

«  Quelques années plus tard, je suis 
également devenu ami avec Rick Reyna, 
producteur en Californie. Rick avait écrit une 
histoire géniale qu'il voulait utiliser pour un 
film. Ensemble, nous avons écrit le scénario 
du film "The Rally" ». 

Ironiquement, ce film Chrétien qui avait 
pour thème quatre familles et les défis auxquels 
elles étaient confrontées dans une petite ville 
gangrenée par la criminalité, mettait en scène 
un parrain du crime interprété par Kenneth 
Copeland. Le film est sorti en 2010.

« Travailler avec Rick, c’était comme étudier 
dans une école de cinéma. » 

Aujourd’hui, Eddie travaille, en tant que 
producteur, au département télévision de 
KCM. Récemment, Jenny est revenue à 
KCM, pas en tant que Valerie mais en tant 
que développeur/acheteur de marchandises 
au sein du service de communication du 
ministère.

«  J’apprécie beaucoup être partenaire 
de KCM, non seulement en raison de 
la bénédiction dont moi et ma famille 
bénéficions, mais également parce que 
nous pouvons contribuer à apporter cette 
même bénédiction à d'autres  », dit Eddie. 
«  Il y a des années, j'ai travaillé dans la 
distribution. J'ai vu le nombre de palettes 
de livres et de fournitures que KCM envoie 
à d'autres ministères. J'ai également vu 
des piles de chèques que KCM remet à 
des ministères dans le monde entier. Qui 
d’autre fait cela ? » 

Aujourd’hui, Mackenzie a vingt ans et 
Avery dix-huit ans. Elles sont les premières 
à reconnaître que la foi n’est pas une théorie. 
La Parole de Dieu est vivante, elle fait des 
miracles et transforme des générations. 

COMMENT 
UTILISER 
LEUR FOI.

JOIGNEZ-VOUS 
À NOUS POUR 

ENSEIGNER 
AUX CROYANTS

PARTENAIRE 
AVEC KCM

KCM-FR.ORG/PARTENARIAT 
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La fin de cet âge approche rapidement et 
ce que les prophètes ont dit depuis que la 
Bible a été écrite est en train de s'accomplir : 
La lumière de Dieu brille de plus en plus et 
les ténèbres du diable deviennent de plus 
en plus épaisses.

De nos jours, le péché prend des 
proportions démesurées. Je suis parfois 
étonnée de constater à quel point le mal 
s'est développé de mon vivant. Des actes 
de cruauté qui étaient pratiquement 
impensables quand j'étais enfant sont 
aujourd'hui pratiquement monnaie 
courante.

Par les temps qui courent, beaucoup 
s’imaginent que le péché n'est pas si grave 
que cela. Ils pensent que nous devrions être 
plus tolérants. Certains sont même fiers de 

leur péché et l’exhibent hardiment à la face 
de Dieu.

Si vous avez lu la Bible, vous savez que ce 
n'est pas quelque chose de très intelligent 
à faire. C’est la raison pour laquelle la 
société est de plus en plus violente et 
dangereuse. Cela ouvre la porte à toutes 
sortes de catastrophes, à la destruction et, 
finalement, au jugement divin.

Ce n’est peut-être pas quelque chose de 
très populaire de nos jours, mais je vais 
quand même le dire. Le péché n’est PAS une 
bonne chose. Il entraîne des conséquences.

Ceux qui croient le contraire devraient 
regarder ce qui est arrivé à Sodome et 
Gomorrhe. Elles n'existent plus. Vous et 
moi ne pouvons pas y passer des vacances 
ni y visiter les musées d'antiquité. Ces villes 

Il Est Temps DeIl Est Temps De

Trouver Trouver 
RefugeRefuge

par Gloria Copeland

Chaque jour qui passe, je suis de plus en plus 
reconnaissante à Dieu d'avoir pourvu à un lieu 
de refuge pour Son peuple. Je suis également de 

plus en plus consciente que nous devons nous 
assurer de nous y trouver vingt-quatre heures 

sur vingt-quatre, sept jours sur sept. 

Nous vivons des temps dangereux.. 
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ont disparu. Dieu a dû les juger et les détruire, 
car s'Il n’était pas intervenu et s’Il avait 
laissé le mal perduré, il aurait contaminé le 
monde entier. Il aurait obscurci le cœur des 
générations futures et Dieu n’aurait pas pu 
les toucher.

Bien que de nos jours le monde n'en soit 
pas encore arrivé à ce stade (et je ne crois 
pas qu'il y parviendra tant que l'Église sera 
sur terre pour prêcher l'Évangile et vivre 
pour Jésus), il est clair que le péché a un effet 
négatif sur cette planète. La terre ne peut 
supporter qu'une certaine quantité de mal 
avant de se révolter et que des tremblements 
de terre, des incendies, des famines et des 
fléaux ne sévissent. C'est pourquoi plus nous 
approchons de la fin de cette ère, plus ce 
monde deviendra dangereux.

Vous pouvez être protégé et en sécurité
«  Eh bien, Gloria  », direz-vous peut-être, 

« Vous rendez les choses plutôt effrayantes ». 
Je le sais, et si Dieu n’avait pas pourvu à 

notre protection, en tant que croyants, elles 
seraient effrayantes. Il a offert un refuge 
contre les dangers de ce monde.

Si nous acceptons Son offre, nous pouvons 
nous trouver dans la même situation que 

l'homme dont parle Psaume 91 qui habite 
dans le lieu secret du Très-Haut. Nous 
pouvons dire avec assurance : « L'Éternel est 
mon refuge et ma forteresse, mon Dieu ; c'est 
sur Lui que je m'appuie et à Lui que je m’en 
remets, c'est à Lui que je fais [totalement] 
confiance  !  » (versets 1-2, Amplified Bible, 
Classic Edition). 

Un refuge, c’est vraiment quelque chose de 
merveilleux. C’est un endroit où on peut être 
en sécurité même au plus fort du danger.

Avez-vous déjà vu des photos de personnes 
qui s'entassaient dans des abris souterrains 

pendant la Seconde Guerre mondiale ? C'est 
une bonne illustration de ce à quoi sert un 
refuge. Il peut vous protéger et littéralement 
vous sauver la vie quand le mal et la violence 
surgissent de toutes parts.

Dans les moments difficiles, même un 
refuge naturel s’avère être une immense 
bénédiction. Toutefois, un refuge 
surnaturel - celui que Dieu nous offre - 
est une bénédiction encore plus grande. 
Contrairement à un abri naturel, il y a 
beaucoup de place dans le lieu secret du 
Très-Haut. Dieu ne vous en refusera jamais 
l’accès en vous disant qu'il n'y a plus de 
place. Il ne dira jamais  : «  Mon refuge est 
plein ».

Dieu est grand ! Il est suffisamment grand 
pour protéger chacun de ceux qui vont 
vers Lui. Il est tellement grand que nous 
pouvons continuellement être environnés 
de Sa bienveillance, de sorte que quel que 
soit l’endroit où nous nous trouvons, nous 
pouvons dire, à l’instar de David en 2 Samuel 
22:2-3: « Le SEIGNEUR est mon roc, et ma 
forteresse et mon libérateur. Le Dieu de 
mon roc, en lui je me confierai  ; il est mon 
bouclier et la corne de mon salut, ma haute 
retraite et mon refuge, mon sauveur ; tu me 
sauves de la violence ».

L’obéissance compte
Si jamais quelqu'un a eu besoin d'un 

refuge face au danger, c'est bien David. Au 
cours de sa vie, il a affronté de nombreux 
dangers. Il a dû combattre le lion et l'ours 
qui attaquaient le troupeau de son père. Il 
a dû tuer le géant meurtrier Goliath. Quoi 
qu’il en soit, il n’a pu le faire avec hardiesse 
que parce qu'il avait reçu cette révélation  : 
« Béni (soit) L'ÉTERNEL… Mon bienfaiteur 
et ma forteresse, ma haute retraite et mon 
libérateur, mon bouclier, auprès de qui je me 
réfugie » (Psaumes 144:1-2 La Colombe).

Regardez à nouveau ces deux derniers 
mots. Je les ai mis en italique parce qu'ils 
sont particulièrement importants. Ils nous 
montre que le fait de se réfugier en Dieu 
ne se fait pas de façon automatique. Nous 
avons quelque chose à faire. Nous devons 
"nous réfugier" en Dieu de façon résolue.

Comment y parvient-on ?
Par la foi !
La foi est un élément essentiel en vue de 

bénéficier de tout ce que Dieu nous offre. 

Nous nous nourrissons des 
promesses de protection 
de Dieu jusqu'à ce que 
toute peur soit éradiquée 
de nos cœurs » 

«  

2
Déclarez à voix 
haute que Dieu 

est votre refuge.
(Ps. 91:2)

3
Soyez ferme et 

inébranlable dans 
la foi et dans votre 
marche avec Dieu.

(Jac. 1:6-7)

4
Étudiez la Parole et 
découvrez de quelle 
façon Dieu veut que 

vous viviez.
(Jac. 1:21)

1
Édifiez votre foi en ce qui 
concerne la protection en 

vous nourrissant de ce 
que la Bible dit à ce sujet.

(Rom. 10:17)

5
Demeurez dans le lieu 
secret en obéissant à 
la voix de Dieu et à Sa 

Parole écrite.
(Jac. 1:22)

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR :
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Nous ne ferons pas que survivre, 
nous prospérerons dans le lieu 

secret du Très-Haut »

« Ayons foi en 
Dieu, notre refuge, 

débarrassons-
nous des 

immondices de 
notre vie et faisons 

ce qui est juste

C’est de cette façon que nous naissons de 
nouveau. C’est de cette façon que nous 
obtenons la guérison et la prospérité. Et 
comme la foi vient en entendant la Parole 
de Dieu, la première chose à faire en vue 
d’être assuré de la fiabilité de notre refuge 
est de savoir ce que la Parole dit à son sujet. 
En nous nourrissant des promesses de 
protection de Dieu jusqu'à ce que toute peur 
soit éradiquée de nos cœurs.

Ensuite, selon Romains 10:10, nous disons 
ce que nous croyons. Nous parlons comme 
l’a fait David et nous disons : « Je suis caché 
dans le lieu secret du Très-Haut  ! Il me 
protège de la violence. Il est mon refuge, ma 
force et mon secours qui ne manque jamais 
dans la détresse ».

Ken et moi prêchons souvent au sujet 
de la foi et des paroles, de ce fait vous nous 
avez déjà entendu dire à maintes reprises 
combien elles sont importantes. Néanmoins, 
ce ne pas tout. Ce n’est pas seulement ce que 
vous croyez et ce que vous dites qui compte. 
Vos actions sont tout aussi importantes.

Si vous voulez demeurez en sécurité dans 
l’abri de Dieu, vous devez Lui obéir. Vous 
devez faire ce qu’Il vous dit dans Sa Parole - 
ainsi que ce que le Saint-Esprit qui demeure 
en vous vous dit de faire - sans quoi vous 
ouvrez la porte au diable. Il aura un accès 
dans votre vie et cela mettra votre sécurité 
en danger.

Cela donne à réfléchir, je sais, mais c'est 
néanmoins vrai. Bien que nous soyons des 
croyants - nés de nouveau et purifiés par 
le sang de Jésus - si nous voulons vivre 
dans le lieu secret de Dieu, nous devons 
être constants dans notre marche avec Lui. 
Nous ne pouvons pas être passionnés pour 
Lui un jour et retomber dans nos travers 
le lendemain. Nous ne devons pas être des 
girouettes, nous comporter comme des 
saints le dimanche et comme des pécheurs 
le lundi. « Car celui qui hésite est semblable 
à une vague de la mer conduite par le vent et 
ballottée. Or que cet homme ne pense pas 
qu’il recevra quoi que ce soit du Seigneur. » 
(Jacques 1:6-7).

En terrain dangereux
C’est la raison pour laquelle, 

personnellement, j'accorde une grande 
importance au temps passé dans la Parole de 
Dieu. La Parole fortifie ma foi et me permet 
de rester équilibrée spirituellement. Elle me 
reprend quand je me trompe et m'apprend à 
vivre d'une manière qui plaît à Dieu.

Il y a cinquante ans, je faisais et je disais 
des choses sans aucune conviction, des 
choses que je ne ferais plus ne dirais plus 

aujourd'hui, parce que j'ai passé du temps 
dans la Parole de Dieu. J'ai appris à Le 
connaître et à connaître Ses voies. J'ai 
découvert plus de choses au sujet de ce que 
je dois faire et ne pas faire et ce que je dois 
dire et ne pas dire.

Savez-vous ce que j'ai appris d'autre 
en passant du temps dans la Parole  ? J'ai 
appris que Dieu est totalement bon, qu'Il 
veut le meilleur pour moi. Toutefois, si je 
choisis de prendre une direction opposée 
à la Sienne, je prends des risques. Je vais 
au-devant d'ennuis, car si se conformer 
à Ses commandements conduit à LA 
BÉNÉDICTION, refuser de s’y conformer 
conduit à la malédiction.

Désobéir à la Parole de Dieu donne accès 
à toute sorte de mauvaises choses  ! C’est 
pourquoi Jacques 1:22 dit  : «  Mettez en 
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AUJOURD’HUI !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde !

Contactez-nous 
Email : partenaires@kcm-fr.org     

Tél : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

De nos jours, Dieu en fait de même pour 
Son peuple. Il fait une distinction entre le 
juste et l’injuste.

Eh bien, à mon avis ce n’est pas juste ! dira 
quelqu’un.

Si, ça l'est. C’est tout à fait juste ! Quiconque 
le décide peut faire ce que Dieu dit. N’importe 
qui peut se repentir et recevoir Son pardon. 
N’importe qui peut recevoir Jésus comme 
Seigneur, naître de nouveau, obéir à la Parole 
et se réfugier en Dieu.

Jésus a dit  : «  Et quiconque le veut, 
qu’il prenne de l’eau de vie gratuitement » 
(Apocalypse 22:17). Cela veut dire que le 
choix nous appartient de recevoir la justice 
de Dieu ou non et de faire de Lui notre 
refuge. C’est également nous qui décidons 
de rester dans ce refuge au quotidien.

Si nous prenons la décision de ne pas y 
rester, si nous décidons de nous éloigner 
de la protection que nous procure notre 
alliance avec Dieu et de vivre dans la 
désobéissance à Sa Parole, Dieu sera dans 
l’impossibilité de nous porter secours. Il 
s’efforcera de nous reprendre, mais si nous 
n’en tenons pas compte et si nous nous 
obstinons à faire les choses à notre façon, 
nous en subiront les conséquences. Et 
nous ne les apprécieront pas.

Repensez à la première nuit de la Pâque 
en Égypte et vous comprendrez ce que je 
veux dire. Avant que ne se manifeste le fléau, 
Dieu avait dit aux Israélites d’appliquer le 
sang de l'agneau de la Pâque sur les poteaux 
de leurs portes, puis d'entrer dans leurs 
maisons. Il leur a dit : « Et nul d’entre vous 
ne sortira de la porte de sa maison, jusqu’au 
matin » (Exode 12:22).

Que pensez-vous qu’il serait arrivé au 
premier-né d’un Israélite s’il avait décidé 
de ne pas tenir compte des instructions 
de Dieu et s’il était sorti de chez lui aux 
environs de minuit  ? Il serait mort – et 
il en aurait été le seul responsable parce 
qu’il aurait pris la décision de désobéir. 
Il aurait pris la décision de sortir de sous 
la protection du sang et de ne pas tenir 
compte de la Parole de Dieu.

Mon ami, en cette époque dangereuse, 
ne prenons pas ce genre de décision. 
Soyons encore plus sérieux que nous ne 
l’avons jamais été au sujet de la Parole 
de Dieu. Ayons foi en Dieu, notre refuge, 
débarrassons-nous des immondices de 
notre vie et faisons ce qui est juste.

Alors nous serons en sécurité, peu importe 
ce qui se passe autour de nous. Nous ne 
ferons pas que survivre, nous prospérerons 
dans le lieu secret du Très-Haut. 

pratique la parole, et ne vous bornez pas à 
l'écouter  ». Les Chrétiens qui ne sont que 
des auditeurs se trouvent sur un terrain 
dangereux. 

Je veux être une pratiquante, pas vous ? 
Je veux faire tout mon possible en vue 
d’être obéissante au Seigneur. Je veux 
penser à l’instar de ce que la Bible me dit 
de penser. Je veux parler comme la Bible 
me dit de parler et me comporter comme la 
Bible me dit de le faire. Je veux demeurer 
dans le lieu secret du Très Haut afin de 
pouvoir être en sécurité même en période 
de bouleversement et de jugement. 

«  Gloria, êtes-vous en train de dire que 
notre nation va être jugée ? » demanderez-
vous peut-être.

Ce n'est pas mon propos principal, mais 
je reconnais que c'est possible. Après tout, 
la Bible dit clairement qu’avant que Jésus 
ne vienne, les choses ne vont aller qu'en 
empirant. Personnellement, je prie pour 
qu'avant que le pire ne se produise, notre 
nation se tourne vers Dieu et expérimente 
un grand réveil. Ensuite, l'Enlèvement 
pourra avoir lieu et Dieu pourra nous 
emmener loin d'ici.

Quoi qu’il en soit, quelle que soit la 
tournure que prennent les événements, 
quelle que soit la gravité de la situation 
avant notre départ, si Dieu est votre 
refuge, vous n'avez pas à vous inquiéter. 
Comme le dit Proverbes 3:25-26  : «  Tu 
n'auras à craindre ni terreurs soudaines, 
ni attaques de la part des méchants. Car 
Le SEIGNEUR te gardera en sécurité » (La 
Bible en Français Courant).

En tant que justes, vous et moi pouvons 
réchapper au jugement que va subir la 
nation ou à tout autre type de danger  ! 
Nous pouvons traverser les pires moments 
et être encore plus BÉNIS qu’auparavant. 
Si vous voulez voir comment cela se passe, 
lisez dans le livre de l'Exode ce que Dieu 
a fait pour les enfants d'Israël la nuit 
précédant leur sortie d'Égypte.

Vous parlez d'une période de jugement 
national  ! Cette nuit-là, tous les premiers-
nés d'Égypte sont morts parce que la nation 
s’était rebellée contre Dieu. Toutefois, en 
dépit de tout cela, le Seigneur a protégé Son 
peuple et l’a fait prospérer. Il a accompli 
la promesse qu'il leur avait faite, à savoir  : 
«  Mais contre tous les enfants d’Israël, pas 
même un chien ne remuera sa langue, depuis 
l’homme jusqu’aux bêtes  ; afin que vous 
puissiez savoir que Le SEIGNEUR aura mis 
une différence entre les Égyptiens et Israël » 
(Exode 11:7).
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